

Collège Jacques-Prévert. Rencontres avec les Suédois

La semaine dernière, salle Jean-Corre, dans le cadre du programme européen « Comenius », Nathalie Méhauté, professeur d'anglais à Jacques-Prévert, a organisé des rencontres théâtrales sur le thème « Partageons nos histoires » avec ses élèves de 3^e du collège, leurs correspondants suédois du collège Stenbock Skolan, de Boxhom et les primaires de l'école Jean-Jaurès.

En collaboration avec Catherine Bruère, professeur d'éducation physique et sportive, elle a mis en place des activités d'échanges culturels et linguistiques par le biais du théâtre.

Ainsi, les élèves de 3^e du collège et leurs correspondants ont créé,



réalisé et mis en scène des chorégraphies sur leur vie quotidienne à l'école, à la maison, dans la rue...

Les élèves de CE1, CM1 et CM2 de l'école Jean-Jaurès ont eu la charge de retranscrire, d'illustrer et de dessiner ces scénarios qui seront prochainement édités dans un recueil.

Les 3^e et leurs correspondants suédois ont participé activement aux séances théâtrales et linguistiques.